

【図書委員会活動】黒板アート

昨年度より、図書館入口の看板に、季節ごとの黒板アートを描いてくれた3年生図書委員。色づかいのきれいな本当に素敵な絵で、図書館に来る先生や生徒から「すげえな！この絵は誰が描いてるん？」と聞かれるほどのクオリティです。

文化祭後は図書館からめっきり足が遠のいていましたが、12月の考査後の半日授業の期間に、春に向けて桜の絵を描いてくれることになりました。

3日間、約2時間ずつかけて完成した桜の絵。

卒業式、そして4月の入学式の時期に、図書館入口を華やかに彩ってくれる作品ができました。

春が来るまでは、準備室で大切に保管させていただきます。

ありがとうございました！



常に見守る友人(保健委員)。

黒板アート担当くん。

集中力が凄い！友人と話していても、点描の手は全く止まりません。

これまでの黒板アート作品



2021年12月。記念すべき1作目。



2022年3月。去年の桜。



2022年5月。紫陽花。



2022年7月。ひまわり。



2022年11月。文化祭には城を。ボード3枚の大作!!

それぞれの作品に費やしてくれた時間を考えると、感謝しきれません。きれいな花も、まったりと幻想的な空も、どれも眺めると嬉しい気持ちになる絵ばかりでした。本当にありがとうございました！